



宇美小の風

宇美小学校 学校通信

6月号

令和6年6月3日発行

児童数 582名 文責 教頭

～ふるさと宇美を愛し、誇りを持って生きる児童の育成～

「全力で走れ！おどれ！楽しめ！」宇美小児童会スローガンより

5月25日（土）に運動会が予定通り行われました。天気にも恵まれ、たくさんの保護者の方々や来賓の皆様に見守られる中、子ども達はスローガン「全力で走れ！おどれ！楽しめ！」に掲げたように、楽しんで躍動する姿を披露していました。曲に合わせて声をあげたり、見ている学年に手拍子をしたりしてみんなで盛り上げる姿に、2ヶ月ではありますが、大きな成長を感じています。できた、できなかったではなく、挑戦し続けたことを褒め、運動会で学んだ精神をこれからの教育活動につなげていくよう、今後も邁進していきます。

このように運動会を無事終えることができたのは、練習期間中から励ましの声かけや体調管理など、サポートをしてくださった保護者の皆様のお陰です。ご協力ありがとうございました。

体験活動の充実「雪印メグミルク出前授業！」



5月9日は、雪印メグミルクの出前授業がありました。牛乳の大切さを学ぶ体験活動の一つとして、1・2年生みんなでバターづくり体験を行いました。また、この日は西日本新聞やTNCなどの



5月17日の西日本新聞より

取材もあり、緊張しながらも、楽しそうに取材を受ける子ども達の姿がありました。

SNSとのつきあい方について

世間では、スマホ使用の低年齢化が加速し、宇美町にも、その波が来ています。これからの時代「使ったらダメ！」ではなく、「上手に活用する！」ことが求められます。本校では、1人一台端末のタブレットを活用した授業を推進しています。しかし、オンラインゲームやSNS（ライングループ等）でのトラブルがかなり増えているのが現状です。

スマホは、GPS等の活用による児童の所在地確認機能など、児童の安全面において効果がある一方、使い方を一歩間違えれば、人を傷つけたり、トラブルを招いたりしてしまいます。家庭で話題にしていただきオンラインゲームやSNS（ライングループ等）との正しいつきあい方・扱い方についてルールを再確認していただければと思います。

6月行事

- 3日（月）あいさつ運動（6-3） 全校テレビ集会
家庭学習強化週間～9日まで
委員会
- 4日（火）6年社会科見学
（吉野ヶ里遺跡・九州国立博物館）
心電図検査1年
- 5日（水）Q Uテスト 水着販売
- 6日（木）プール掃除 耳鼻科検診（2・3年）
代表委員会
- 7日（金）プール清掃予備日
- 10日（月）クラブ活動 平和教育週間～15日
- 11日（火）歯科検診（3・4年）
民生委員宇美小校区部会
- 12日（水）あじさい読書旬間～21日まで
ブックパディス読み聞かせ（1～3年）
- 14日（金）あいさつ運動（5-1）
- 15日（土）土曜授業参観 学校運営協議会
12：00下校 給食なし
- 17日（月）プール開き いじめアンケート週間～21日
- 18日（火）5年福岡県学力調査 歯科検診（2・5年）
- 24日（月）全学級お話タイム週間～28日 クラブ活動
- 25日（火）歯科検診（1・6年）
- 26日（水）あいさつ運動（ボランティア委員会）
ランゲージアカデミーとの交流会（3年）
- 27日（木）着衣泳（5・6年）